



## AVEC LE SETCa, SOYONS AU CŒUR DE VOTRE FUTUR !

Oui, Je veux devenir candidat SETCa aux prochaines élections sociales ! Je souhaite que le SETCa prenne contact avec moi pour officialiser ma candidature.

NOM ET PRÉNOM

ADRESSE

TÉLÉPHONE

E-MAIL

ENTREPRISE

LIEU DE TRAVAIL

JE VEUX RECEVOIR LA NEWSLETTER DU SETCa

Notre politique de confidentialité a été élargie et clarifiée. Elle explique comment nous appréhendons vos données à caractère personnel, du point de vue de la vie privée en général et en fonction du Règlement général européen sur la protection des données (GDPR) en particulier. Vous aimeriez tout lire en détail ? Surfez sur [setca.org/privacy](http://setca.org/privacy)



ENSEMBLE,  
ON EST PLUS FORTS !



## ÊTRE AU CŒUR DE VOTRE FUTUR !



Un environnement de travail peu sécurisant, les droits des travailleurs qui passent au second plan, des conditions de travail et de rémunération qui ne correspondent pas aux attentes du personnel... Dans toute entreprise, il y a des choses que l'on aimerait changer ou qui ne fonctionnent carrément pas. Il y en a d'autres qui vont bien, sont nécessaires au bien-être des travailleurs et qu'il faut à tout prix préserver, voire améliorer.

De nombreuses questions concernant votre lieu de travail vous préoccupent et vous ressentez le besoin d'agir. Vous vous sentez concerné par ce qui se passe au sein de votre entreprise. Alors, devenir représentant du personnel est un défi pour vous.

Les élections sociales, c'est le moment par excellence de prendre les choses en main dans votre entreprise. Vous trouverez ici un aperçu de ce que vous devez savoir concernant les élections sociales.

Dessiner un monde du travail plus juste et solidaire pour vos collègues et pour vous-même, ça vous tente ? Ce qui suit vous intéressera certainement...

### LES ÉLECTIONS SOCIALES, C'EST QUOI EXACTEMENT ?

Les élections sociales, c'est l'occasion pour vous de choisir quelles personnes vous représenteront face à l'employeur. C'est le moment d'élire ceux qui seront vos représentants au sein des organes de concertation qui font le dialogue social en entreprise. En Belgique, des élections sociales sont organisées tous les 4 ans dans les entreprises comptant plus de 50 travailleurs.

### JE NE SUIS PAS ACTIF SYNDICALEMENT ET JE N'Y CONNAIS RIEN EN MATIÈRE DE LÉGISLATION DU TRAVAIL, COMMENT PUIS-JE DÉFENDRE MES COLLÈGUES ?

En tant que délégué, vous n'êtes pas seul ! Vous êtes entouré de toute une équipe : des collègues délégués déjà expérimentés, des permanents syndicaux, etc. Être délégué, c'est quelque chose qui s'apprend !

